



Ausgabe Juni 2015

Lieber Schützenbruder,

und schon ist unsere Schützenwoche wieder vorbei. Wir haben Mitte Mai unser Schützenfest ausgiebig gefeiert und mit **Holger Lagemann** einen würdigen Nachfolger für Ralf Timmermann bekommen. Als beim Königsschießen unser Schütze Mario Brömstrup um 19:53 Uhr den Schießstand betrat und 20,5 Ringe vorlegte sah es so aus als ob er nach 2008 zum zweiten Mal König unseres Vereines wird. Aber um 19:58 Uhr war der Traum schon wieder ausgeträumt, weil Holger das Ergebnis um 0,1 Ring getopt hat. Somit ist Holger Lagemann der 82. König in der 94 jährigen Geschichte unseres Vereins. Anzumerken ist noch, das bereits am Mittwochabend 51 Schützen angetreten waren. DJ Herbert sorgte dann noch bis tief in die Nacht beim Königsball für Stimmung. Das Preisschießen gewann Roland Schulte vor Friedhelm Aufderhaar und Hendrik Marder. Das Preisknobeln konnte Hendrik Marder vor Wolfgang Joormann und Steffen Kenning für sich entscheiden.

Am Donnerstag trat der Verein mit 82 Schützen traditionell um 17:00 Uhr zur Königsproklamation an. König Holger trat mit seiner Frau Klaudia als Königin an, und Ehrenherr Mario mit seiner Frau Sonja als Ehrendame. Außerdem war unser Nachbarverein Altschafberg mit angetreten. Musikalisch wurden wir wieder vom Blasorchester Rodde unterstützt.

Während der Festrede von Ersatzoberst Markus Hinterberg wurde den Toten der beiden Weltkriege gedacht. Für 25 jährige Mitgliedschaft wurden Frank Lachmann, Uwe Hoge und Wolfgang Hövelmeyer geehrt, für 50 Jahre Heinz Biernard. Anschließend wurde auf das Festzelt marschiert und die Ehrentänze durchgeführt. Das Blasorchester Rodde spielte dann noch bis 19:00 Uhr und wurde dann von „The Cube“ abgelöst. Der Abend endete

dann gegen 2:00 Uhr.

Als am Freitag zum Kampf der Gladiatoren aufgerufen wurde, ahnte noch niemand dass der Wettkampf durch einen unglücklichen Unfall beendet wurde.

Es traten 6 Mannschaften gegeneinander an. Jede Mannschaft bestand aus 5 Personen. Die Mitspieler mussten auf einem Podest stehend mit einem überdimensionalen Wattestäbchen versuchen den Gegner von seinem Podest zu stoßen. Es gab auch eine Menge spannende Kämpfe bis zu dem Zeitpunkt als eine Mitspielerin von den „Queen Fans“ unglücklich stürzte und sich verletzte.

Darauf hin haben sich alle Mannschaften für ein Ende der Wettkämpfe ausgesprochen. Die anschließende Jugenddisco ging dann noch bis 3:00 Uhr in der Nacht. Bei der Oldie Night am Samstag war die Besucherzahl nicht ganz so gut wie im ersten Jahr, was auch an einigen parallel stattfindenden Veranstaltungen lag. Nichts desto trotz war die Stimmung gut und es wurde bis ca. 3:00 Uhr gefeiert.

Wir möchten uns bei allen Helfern, ganz besonders bei den Frauen des Vereins, für die geleistete Arbeit bedanken. Ohne diese Hilfe wäre ein so umfangreiches Fest nicht möglich.

Als neues Mitglied können wir Steffen Kenning in unserem Verein begrüßen.

Auch vor dem Schützenfest war einiges los im Obermettener Land. Am 21.3.15 fand das Doppelkopf und Knobelturnier im Vereinsheim statt, bei dem leider nur rund 25 Personen teilgenommen haben. Der Klackpirat wurde sehr gut angenommen, und als der Abend um ca. 2:30 Uhr zu Ende ging wurde ein Klackpirat von einer Damen-gruppe mit nach Hause genommen um weiter zu spielen. Beim Doppelkopf siegte Norbert Erfmann vor Roland Schulte, und das Knobeln ging an Uwe Erke vor Horst Marder.

An der Müllaktion am 27.3.15 nahmen bei mäßigem Wetter 11 Schützen teil. Diese Veranstaltung verlief ohne besondere Vorkommnisse.

Das diesjährige Ostereierschießen musste in diesem Jahr vom Schießstand in das Vereinsheim verlegt werden. Dadurch wurde auch der Schießmodus geändert. So konnte jeder Teilnehmer der an dem Schießen mit der Laseranlage teilnahm, sofort sehen ob er einen Preis gewonnen hat, oder eine Niete geschossen hat. An dem Abend waren über 60 Personen im Vereinsheim, rund 40 davon haben sich beim Schießen versucht. Im nächsten Jahr wird das Ostereierschießen aber wieder im Schießstand stattfinden.

Apropos Schießstand, in den letzten Wochen haben wir unseren Schießstand von Grund auf neu renoviert, dieses war nur zu schaffen weil es einige Schützen gab die sich den „Arsch aufgerissen“ haben, und mehr im Schießstand waren als zu Hause. Diesen Schützen ein ganz großes

Dankeschön. Außerdem bedanken wir uns bei allen Schützen die nicht ganz so oft geholfen haben, und bei denjenigen die uns mit Geld oder Sachspenden unterstützt haben. Am 30.5. und am 6.6. wird es noch Arbeitseinsätze geben um die noch zu erledigen Arbeiten zu verrichten, da ja ab dem 8.6. das Königspokalschießen auf unserem Stand durchgeführt wird. Zu diesem Pokalschießen haben sich 67 Vereine angemeldet, und um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten brauchen wir auch hier die Unterstützung von möglichst vielen Vereinsmitgliedern.

Die nächsten Termine:

30.5. und 6.6. Arbeitseinsatz am Schießstand, ab 8:00 Uhr

4.6. und 18.6. Vereinsheim geöffnet

8.6.- 24.6. Königspokalschießen, Treff ist immer um 17:30 Uhr

12.6. Rundenschießen 2. Mannschaft, Treff: 19:00 Uhr

26.6. Siegerehrung vom Königspokalschießen(bitte in Uniform)

2.7. und 16.7. Vereinsheim geöffnet

3.7. Rundenschießen 1. Mannschaft, Treff 19:00 Uhr

12.7. Jubiläum Osterberg

18.7. Abrechnungsversammlung

24.7. Rundenschießen 2. Mannschaft, Treff 19:00 Uhr

31.7. Rundenschießen 1. Mannschaft, Treff 19:00 Uhr

6.8. und 20.8. Vereinsheim geöffnet

7.8. Viertelfinale Rundenschießen

16.8. Schützenfest Altschafberg

21.8. Gemeindepokalschießen

29.8. Nachfeier und Weggenessen, 30.8. Jubiläum Leeden